

## Ayuntamiento de Santo Domingo Este y CONANI trabajarán en favor de la niñez en situación de calle del municipio



Ayuntamiento y CONANI trabajarán juntos a favor de la niñez

### Convenio-CDSS

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) y el Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI), trabajarán de manera mancomunada con el objetivo de garantizar los derechos de los niños, niñas y adolescentes del municipio en situación de calle. Las entidades buscan desarrollar el Modelo de Intervención para la Protección de Niños, Niñas y Adolescentes en Situación de Calle y Peores Formas de Trabajo Infantil”.

Durante el acto de firma del acuerdo, donde se establecen las estrategias que se desarrollarán para garantizar la integridad de los menores vulnerables, el alcalde Manuel Jiménez reafirmó su compromiso de seguir construyendo una “ciudad para los niños”. Además, dijo que los niños de las calles son una realidad muy dolorosa, muy fuerte, verlos cómo dejan de ser niños, incluso dejan de jugar, andan solos.

En el memorándum el CONANI se compromete a brindar asesoría al Ayuntamiento en temas de derechos fundamentales de los niños, niñas, adolescentes y sus familias.

## Alcalde Manuel Jiménez y Fuerza Aérea inauguran composición monumental dedicada a Fernández Domínguez

EL AYUNTAMIENTO Y LA FARD DEVELIZARON DOS ESTATUAS Y UN TANQUE DE GUERRA EN EL NUEVO PASEO DE LA HISTORIA DE SANTO DOMINGO ESTE



Composición monumental dedicada a Fernández Domínguez en el Paseo de la Historia

El alcalde Manuel Jiménez y representantes del alto mando de las Fuerzas Armadas de República Dominicana develizaron este domingo una composición monumental dedicada al coronel Rafael Tomás Fernández Domínguez, en el Paseo de la Historia que el Ayuntamiento de Santo Domingo Este construye en la avenida dedicada al héroe nacional.

En un acto solemne celebrado en víspera del natalicio de Fernández Domínguez, el alcalde Manuel Jiménez y el comandante general de la Fuerza Aérea, mayor general Carlos Ramón Febrillet Rodríguez, encabezaron el develizamiento de una estatua monumental dedicada a la figura del coronel histórico; un tanque de guerra similar al utilizado en la operación militar para reponer a los integrantes del Consejo de Estado en 1962; y la estatua de un niño siguiendo el ejemplo del denominado “Soldado Democrático”.

La composición museológica se encuentra en el punto de inicio de la avenida que desde el 2010 lleva el nombre del líder del movimiento de militares constitucionalistas, y es el resultado de una colaboración institucional coordinada por la vicealcaldesa Ángela Henríquez y el subcomandante de la FARD, general de brigada Mauricio Ludovino Fernández.

“Estamos colocando a la vista de todos nuestros munícipes los mejores ejemplos de la historia nacional, como el coronel Fernández Domínguez. La ciudad que estamos construyendo es una ciudad con identidad, con memoria, y vinculada a los mejores valores de la Patria. Vengan con su familia a este hermoso y simbólico lugar”, dijo el alcalde Manuel Jiménez ante un público conformado por la alta oficialidad de la Fuerza Aérea, representantes del Ministerio de Defensa, líderes comunitarios, regidores, funcionarios locales y vecinos de los sectores cercanos al Paseo de la Historia.

El evento contó con el apoyo y la participación del presidente de la Comisión Permanente de Efemérides Patrias, Juan Pablo Uribe y el dirigente político y comandante de la Revolución de Abril de 1965, Rafael Fafa Taveras; Por las Fuerzas Armadas asistieron el mayor general piloto Leonel Muñoz Noboa, viceministro para Asuntos Aéreos y Espaciales del Ministerio de Defensa; el vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante general de la Armada; el general Eddy Pérez Peralta, en representación del Director de la Policía Nacional, entre otros.

El Paseo de la Historia de Santo Domingo Este se ubica en la isleta central del punto de inicio de la avenida Rafael Tomás Fernández Domínguez, donde esta vía confluye con la avenida Ecológica Profesor Juan Bosch y el inicio la 25 de Febrero. Hasta ahora acoge monumentos y obras dedicados a José Francisco Peña Gómez, Omar Torrijos, Juan Bosch y Fernández Domínguez. En las próximas semanas se realizarán otras inauguraciones de igual magnitud.

## Ayuntamiento de Santo Domingo Este inicia ciclo de talleres con enfoque de género

EL CICLO DE CAPACITACIÓN SE INICIÓ CON LA CONFERENCIA “GESTIÓN DEMOCRÁTICA CON ENFOQUE DE GÉNERO, CAMBIO CLIMÁTICO Y GESTIÓN DE RIESGO



Ayuntamiento inicia ciclo de Gestión Democrática con Enfoque de Género

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), a través de la Vicealcaldía, realizó conferencia: “Gestión Democrática con Enfoque de Género, Cambio Climático y Gestión de Riesgo”, a cargo del ingeniero Domingo Matías Hernández, viceministro de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional I (VIOTDR), del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPYD). Con el evento se dio inicio al ciclo de talleres que realiza la institución para capacitar a líderes comunitarios sobre enfoque de género.

El alcalde Manuel Jiménez y la vicealcaldesa Ángela Henríquez, encabezaron la actividad realizada en el salón de eventos del Palacio Municipal, acompañados de la presidenta del Centro de Solidaridad para el Desarrollo de la Mujer (CE-MUJER), Nelly Chalas.

Jiménez, al pronunciar las palabras centrales del evento, dijo que desde que llegó a la Alcaldía “una de las tareas más importante ha sido calibrar nuestro recurso humano con la coyuntura y las necesidades del desarrollo de nuestro país, como lo vemos, un desarrollo humano e integral, que encuentre entonces en nuestro personal para ponerlos a disposición”.

Agregó que “ya lo hemos hecho con el tema de la inclusión de la mujer en nuestra gestión, ya Santo Domingo Este está reconocido con el sello de Igualando RD, que nos pone dentro de poquísimas instituciones en el país y poquísimos ayuntamientos en el mundo a la altura de estos tiempos en cuanto a la inclusión de la participación de la mujer en todos los estándares de la gestión de nuestro Ayuntamiento”.

Añadió que el tema de la inclusión de la discapacidad en el cabildo, también lo puso a prueba y hoy “somos una de las poquísimas instituciones que le dan fiel cumplimiento a la ley de inclusión de personas con capacidades diferentes, como también puede decirse”.

Jiménez dijo que con la jornada se da inicio a lo que cada munícipe debe tener claro para que Santo Domingo Este siga siendo una ciudad puntera en esos aspectos, que se pueda decir que muchos ayuntamientos le dan la importancia que tiene, “nosotros lo vemos como lo más importante”.

Manifestó que el tema medioambiental, el tema climático es fundamental, y que fuimos la primera ciudad y la única del país, del pocas del mundo, que participaron en el encuentro de la Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial en los ayuntamientos, desde un enfoque medioambiental y con perspectiva a un compromiso serio con la reducción con los efectos del cambio climático y concluyó con que “todo tiene solución, solo hay que tener absoluta determinación para resolver los problemas y no dar ni un paso atrás, si Dios lo permite”.

En tanto, la vicealcaldesa Henríquez, al dar la bienvenida, dijo que es importante que se encuentren en ese salón y agradeció a todas las direcciones del cabildo presentes, ya que -dijo- que las mencionó para poder tener una idea y una apreciación de la importancia que como Alcaldía, “damos a lo que es la capacitación y la formación continuada, no solamente de nuestros funcionarios y funcionarias, sino también de todo nuestro personal, desde el más encumbrado hasta los que ocupan los cargos operativos”.

# TU CIUDAD

**Boletín Informativo de Santo Domingo Este**

• Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos



Mes de Noviembre 2023

Alcaldíasde Alcaldía ASDE

Agregó que de ahí va a depender en mucho, no solo la visión con que trabajemos, sino la eficiencia y el desempeño en torno a lo que son nuestras responsabilidades que nos hemos comprometido con el municipio y dijo “qué bueno que hoy estemos dando apertura con esta conferencia magistral, a cargo de nuestro querido amigo Domingo Matías, acerca de temas tan importantes como es el cambio climático, como es género, municipalidad y todos los asuntos que en ello se envuelve.

Indicó que con esta conferencia magistral le estamos dando apertura lo que es el ciclo de talleres que vamos a estar impartiendo en todo el municipio y que van dirigidos a todos los líderes y representantes de organizaciones comunitarias, incluyendo tres talleres por cada circunscripción.

Por su lado, la presidenta de CE MUJER, Chalas, expresó que como entidad han encontrado un Ayuntamiento que no ha podido capitalizar ni divulgar los grandes avances que han tenido aquí con igualdad y equidad de género y dijo que “nosotras trabajamos en 14 municipios, y este es un municipio modelo de que se pueden hacer pequeñas cosas, pero que son cosas transformadoras y aquí se ha logrado”-

Expresó que entiende que la gestión de Manuel como alcalde y de Ángela como alcaldesa, han creado un referente que ya es imposible devolver, que es de fomentar la igualdad y la equidad de género en las organizaciones, en la toma de decisiones, en atender a las poblaciones excluidas a lo interno del municipio.

## La Conferencia

Durante su exposición, Matías Hernández expresó que cuando hablamos de municipio estamos refiriéndonos al territorio donde vive la gente, que es la expresión territorial donde ocurre la vida, pero que cuando hablamos de gobierno local, se refiere al órgano responsable de gestionar lo que ocurre en ese territorio, el cual está compuesto por dos órganos complementarios, constitucionalmente hablando, uno es la Alcaldía, que es ejecutivo, y el otro el Concejo de Regidores, el cual es normativo, de fiscalización y de representación.

Agregó que el territorio es una construcción social y quien hace éste, es la gente; es donde está el poder político, expresado a través de instituciones públicas, mediante los movimientos y los partidos políticos; por tanto, es importante que el territorio como construcción social sea atendido por los responsables a nivel público, que son los gobiernos locales y el gobierno central.

Matías, ante su larga exposición, dijo que no es lo mismo hablar de hombres que hablar de mujeres en relación a los derechos, en su ejercicio, porque en el papel se pueden tener los mismos derechos, porque en las políticas públicas no y citó que si se analiza la pirámide laboral en la administración pública, en la parte de arriba quienes están dirigiendo más son los hombres y en la de abajo, que es bastante ancha, hay más mujeres, por lo que se observa una desigualdad salarial, las mujeres ganan menos que los hombres.

Felicitó a la Alcaldía, porque tiene dentro de su estrategia el trabajo el enfoque de género, que es el que ayuda a que tengamos una sociedad más democrática, con más bienestar, con más equilibrio social y emocional y expresó que el cambio climático es un proceso de agresiones a la causa común, que las temperaturas están aumentando, los ríos se están desbordando y a la vez secando, las inundaciones se están produciendo en lugares sin precedentes, los ciclones han cambiado su ciclo, la lluvia ha cambiado el ciclo natural.

Sugirió que será necesario asumir el compromiso de adaptarnos a un problema que no creamos nosotros, sino que el problema del cambio climático lo crean los grandes países industrializados, no los pequeños, es economía de la carbonización es la que está generando ese cambio climático, y nosotros tenemos que prepararnos para adaptarnos y fortalecer la capacidad de resiliencia y de respuesta ante los embates que el mismo genera.

## Alcalde Manuel Jiménez entrega lote de obras en el Residencial Amanda II, Villa Faro



El cabildo beneficia con obras a residentes de Amanda II, ubicado en el sector Villa Faro

El alcalde Manuel Jiménez entregó este sábado, un proyecto de obras en el Residencial Amanda II, ubicado en el sector Villa Faro.

Durante el acto de inauguración, Jiménez manifestó que este proyecto se realiza para dar cumplimiento a la ley 170-07, sobre el presupuesto participativo municipal.

“Estas obras se entregan luego de que al asumir la gestión encontramos un cúmulo de obras correspondientes al presupuesto participativo, a las que poco a poco le hemos dado salida y un ejemplo de ello es lo que estamos viviendo hoy en este lugar”, expresó el funcionario municipal.

El monto asciende a los RD\$3,338,000.00, correspondiente a 1,526 metros cuadrados de aceras y 563 metros lineales de contenes.

La próxima entrega se realizará en diciembre donde se beneficiará a los sectores de Los Frailes I y II, El Tamarindo y Las Lilas.

Al evento asistió la arquitecta Neferty Feliz, directora de Fiscalización y Obras; Christian Bolívar Pimentel, representante de la Junta de Vecinos del Residencial Amanda II; Eduardo Rijos, representante de Desarrollo Comunitario; Héctor Garibaldi, director de Ingeniería y Obras; Obispo Benítez, director de Plazas y Parques; Ángel Sosa, director de Planeamiento Urbano; Plinio Llaverías, director de la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género; Melania Güilamo, regidora.

### Otros sectores beneficiados

Con el fin de mejorar la calidad de vida de los munícipes, el alcalde Manuel Jiménez, en agosto pasado entregó un lote de obras al sector Nuevo Amanecer.

También, estas construcciones han beneficiado a los sectores de Los Trinitarios, Las Flores, Brisa del Este, La Ureña, Nueva Esperanza, La Fe, Los Farallones y Urbanización Luz María.

## Ayuntamiento y Salud Pública realizan operativo contra el dengue en Santo Domingo Este

MÁS DE 200 VOLUNTARIOS DE AMBAS INSTITUCIONES VISITAN CASA POR CASA DISTINTOS SECTORES DEL MUNICIPIO, ENTREGANDO MATERIAL EDUCATIVO E INSUMOS PARA COMBATIR LA ENFERMEDAD



Ministerio de Salud Pública y Ayuntamiento realizan Jornada de Sensibilización contra el Dengue

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este, en coordinación con el Área I y II del Ministerio de Salud Pública, dio inicio a la “Jornada de Sensibilización contra el Dengue”, con el objetivo de prevenir los casos de la enfermedad en el municipio.

La directora de Desarrollo Social, Olga Haché, manifestó que con la iniciativa se busca orientar a los munícipes para que tomen medidas orientadas a evitar acumular recipientes con agua que puedan producir el mosquito que produce el dengue.

“Esta jornada la desarrollamos conjuntamente con el Ministerio de Salud Pública, donde brigadas visitan casa por casa orientando a los residentes sobre la importancia de evitar la enfermedad”, citó la doctora Haché.

En la jornada, que se inició en Alma Rosa, participan más 200 colaboradores de ambas instituciones quienes, además, distribuyen insumos para ser utilizados en los hogares, como cloro, fundas plásticas, material educativo y otros.

La iniciativa incluye, además, la eliminación de reservorios del mosquito, como gomas, tanques en desuso y otros artículos que pudieran ser caldos de cultivo para generar el mosquito *Aedes aegypti*, insecto propagador de la enfermedad.

De acuerdo a representantes de las áreas I y II de Salud en el municipio, la institución trabaja para mantener bajo control los casos en el municipio, donde hasta el momento no se registran episodios que generen preocupación.

## Viena: Alcalde Manuel Jiménez plantea incluir a los niños en la lucha contra el cambio climático

EL ALCALDE DE SANTO DOMINGO ESTE PARTICIPÓ EN LA CONFERENCIA «PUENTES PARA LAS CIUDADES» DESARROLLADA EN VIENA, AUSTRIA



Alcalde Manuel Jiménez participa en la conferencia Puentes Para las Ciudades realizada en Viena

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, planteó los desafíos que se presentan con el cambio climático, destacando la necesidad de una mayor inversión para abordar el tema y cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, enfocados desde la educación temprana de los niños en las escuelas.

Al participar en Viena, Austria, en la conferencia Puentes Para las Ciudades, organizada por la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial, Jiménez instó a las instituciones financiadoras de proyectos de desarrollo a reconsiderar los planes relacionados con la educación técnica para niños y jóvenes.

Al participar en el evento, que se desarrolló con el apoyo de la embajada de la República Dominicana en Austria, bajo la responsabilidad de Laura Faxas, Jiménez destacó que el Ayuntamiento de Santo Domingo Este es el único del país que ha obtenido el Sello de Igualdad de las Naciones Unidas, al adoptar el ODS5 (Igualdad de Género), logrando que el 48.5% de los funcionarios de mandos altos y medios sean mujeres.

Jiménez participó en este importante foro por ser el Ayuntamiento de Santo Domingo Este la única alcaldía dominicana que presentó una propuesta viable para abordar y hacer frente a los desafíos que representa el cambio climático.

Hizo énfasis en la vulnerabilidad de la República Dominicana, que se encuentra en la ruta de los huracanes y más de la mitad del año vive amenazada por fenómenos naturales, los cuales se han intensificado por los efectos adversos del accionar del hombre contra la naturaleza.

Urgió a los países industrializados a financiar programas en países menos desarrollados para mitigar los problemas ambientales ya existentes y detener el deterioro del planeta.

“Seis meses, la mitad del año, está declarado temporada ciclónica, es decir, que nuestra ciudad no puede dormirse, es algo de atención permanente, llegamos allí con el ánimo de organizarla como una ciudad resiliente, estamos justo frente al mar y bordeada por el río más grande del país, es como una pequeña isla dentro de una isla, y dada las dificultades que se presentan creemos que la única solución es que los ciudadanos comprendan su realidad y de manera consciente formen parte de las soluciones”, sostuvo el representante de Santo Domingo Este en la conferencia Puentes Para las Ciudades desarrollada en esta capital de Viena.

El alcalde enfatizó que administra un municipio de más de un millón 200 mil habitantes, lo que representa el 12% de la población total del país pero que, sin embargo, con creatividad, están enfrentando los desafíos del cambio climático.

“Estamos contentos con lo que está ocurriendo en nuestra ciudad con la participación activa de nuestros ciudadanos», dijo el alcalde.

Jiménez, con el apoyo de la embajadora Laura Faxas y su equipo, durante su estadía en Viena también sostuvo reuniones bilaterales con representantes de UNIDO, la alcaldía de Viena, una empresa de revalorización de residuos sólidos y varios organismos que financian proyectos de desarrollo sostenible.

## Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género logra reducir en un 43% delitos en SDE



Alcalde Manuel Jiménez aplaudió logros alcanzados por la Mesa de Seguridad

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, planteó los desafíos que se presentan con el cambio Santo Domingo Este.- El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), mediante su Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, mantiene el liderazgo en la seguridad ciudadana con un 43 por ciento menos de delitos en relación al pasado año 2022.

Así lo reveló el director de la Mesa, Plinio Llaverías, durante la edición número de 9 de la reunión donde se coordinan acciones para la convivencia pacífica. “Esto se debe al esfuerzo de todos los integrantes de la Mesa, pero sobre todo la firme decisión de nuestro alcalde de colocar una Dirección Ejecutiva funcional, acorde con las necesidades de la función, podemos decir que la gestión del alcalde Manuel Jiménez se ha logrado brindar los niveles de seguridad ciudadana más altos que desde la fundación del municipio se haya visto”, citó Llaverías.

En el encuentro resaltó los múltiples logros alcanzados en todo el mes de septiembre. El informe señala que se desarrollaron más de 13 operativos para dar continuidad al “Plan Antiruido SDE”, donde tres negocios fueron enviados al Ministerio de Medio Ambiente.

El equipo en coordinación con la Policía Nacional y la Dirección Nacional de Control de Drogas se realizaron distintos operativos en Villa Duarte, Brisa del Este, Las Flores, Villa Eloisa II, Ensanche Ozama, Marbella III, Alma Rosa II, El Rosal y en la avenida San Vicente de Paúl.

Junto a la uniformada fueron detenidos y entregados a la Dirección de Migración 4,900 migrantes irregulares, para fines de deportación inmediata, siendo esta la cifra más alta de todos los operativos realizados. Al finalizar la reunión, el alcalde Manuel Jiménez aplaudió “los grandes logros alcanzados por la Mesa de Seguridad”.

“Este Ayuntamiento se siente muy satisfecho con el trabajo y los logros de la Mesa que han sido reconocidos reiteradamente tanto por la Policía Nacional, el Ministerio de Interior y Policía, entre otras instituciones”, expresó Jiménez.

A la reunión asistió Fermina Reynoso, representante de Interior y Policía; Sara Guerrero y Geivi Francisco del Ministerio Público; Pascual Puello de la Dirección General de Control de Drogas (DNCD); Dr. Héctor Rafael Ferreira del Consejo Nacional de Drogas; directores y funcionarios del Ayuntamiento.

### Charla

Durante la reunión se desarrolló la charla de “Seguridad Vial”, impartida por facilitador Carlos Reynoso de la Escuela Nacional de Educación Vial (ENEVIAL).

En el coloquio se presentaron ejemplos de buenas prácticas de la seguridad vial en República Dominicana, y cómo evitar las imprudencias más frecuentes cometidas por los conductores en la vía.

## El Cachón de la Rubia será convertido en un espacio familiar

EL ALCALDE DE SANTO DOMINGO ESTE, MANUEL JIMÉNEZ INICIÓ A LOS TRABAJOS PARA LA READECUACIÓN DEL ÁREA, QUE PODRÁ SER UTILIZADAS PARA ACTIVIDADES EDUCATIVAS Y DE INVESTIGACIÓN



Cachón de la Rubia será convertido en un espacio para el compartir familiar

El Cachón de la Rubia, un espacio declarado zona protegida en Santo Domingo Este, será convertido en un espacio donde las familias puedan acudir a pasar un rato en total tranquilidad y meditación. Así lo informó el alcalde Manuel Jiménez, al dar el primer picazo para la intervención de ese parque ecológico, donde se instalarán una serie de atracciones para el disfrute de los munícipes.

Los trabajos se realizarán en coordinación con el Ministerio de Medio Ambiente y la colaboración del Programa de las Naciones para el Desarrollo Unidas (PNUD).

Al ofrecer los detalles, Jiménez dijo que el espacio, será un referente del ecoturismo y se podrá utilizar por los centros educativos, universidades e investigadores para desarrollar sus investigaciones.

Contará con un mirador central ecotemático, un área de usos múltiples donde se podrán realizar diversas actividades como cumpleaños, clubes literarios, obras de teatro, actividades religiosas y otros eventos culturales, en un entorno que involucra la naturaleza dentro de un circuito urbano.

Las actividades serán totalmente ecológicas, no se permitirán ruidos innecesarios, las bocinas estarán prohibidas en el espacio será dedicado a la familia. Además, el parque tendrá rutas peatonales y ciclovías, no se permitirán bebidas alcohólicas, ni actividades nocturnas, como forma de mantener el área para la meditación y el silencio.

» Este espacio será preparado con áreas para deportes, entretenimiento de niños y adultos mayores» dijo el alcalde Manuel Jiménez. Entre otras novedades figuran murales temáticos que serán colocado en áreas de esparcimiento.

El Parque Manantial Cachón de la Rubia, creado por Decreto 207 del 20 de marzo de 2002, es una reserva natural que forma parte de los 16 puntos de la Ruta Turística Santo Domingo Oriental. Está ubicado en Cancino Adentro y es uno de los principales atractivos ecoturísticos con que cuenta Santo Domingo Este. Posee múltiples manantiales y una extensa flora. Su fauna incluye aves y anfibios de diversas especies que hacen del espacio un lugar atractivo para quienes gustan disfrutar de la naturaleza al máximo.

## El ASDE realiza exitoso simulacro de evacuación contra terremotos y otros eventos catastróficos



Ayuntamiento a través de la Dirección de Medio Ambiente y Riesgo realizó simulacro de evacuación

Santo Domingo Este.- El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) a través de la Dirección de Medio Ambiente y Riesgo realizó un exitoso simulacro de evacuación preventivo con los empleados de la institución contra los terremotos con la finalidad de que conozcan las medidas que tienen que aplicar a la hora que un sismo de esa naturaleza ocurra, y salven sus vidas y la de los demás que se encuentren en un edificio, casa o en otro lugar determinado.

La acción del ASDE coincidió con el simulacro nacional que se ejecutó en el país en todas las instituciones del Estado. Este fue el tercero que organiza el cabildo de la ciudad del municipio, el cual resultó todo un éxito, debido a que todo el personal implantó récord, pues en un minuto y diez segundos logró bajar a la explanada frontal.

El simulacro de evacuación preventivo se ejecutó con la supervisión de técnicos del Centro de Operación de Emergencias (COE), el Cuerpo de Bomberos y la Defensa Civil.

El alcalde Manuel Jiménez expresó que cuando llegó al ASDE lo primero que hizo fue señalar y poner cada cosa en su lugar, y asegurarnos de cualquier emergencia que se nos presente. Todos llevamos el camino hacia donde conducirnos para llegar a ese punto con seguridad, pues este ha sido el más éxito, porque todos logramos llegar en un minuto.

Jiménez externó su agradecimiento a Cordero Haché, encargado del Departamento de Medio Ambiente y Riesgo, al compañero Campaña, por la gran organización para que la actividad fuera todo un éxito.

De su parte, Cordero Haché, encargado del Departamento de Medio Ambiente y Riesgo, dijo que ese es un procedimiento que se hace todos los años, y como institución nosotros tenemos que hacerlo, pues hemos hechos talleres para preparar a las personas para que puedan ayudar en la evacuación cuando ocurra verdaderamente un sismo.

Estamos adecuando a la gente para que entiendan que es una obligatoriedad de cada uno preservar la vida nosotros y nuestros compañeros, agregó Haché.

El funcionario explicó que espera que todo el personal del ASDE haya obtemperado el llamado de nosotros, a que bajen y dejen sus obligaciones para preservar sus vidas.

Ovelis Moreno, directora de Medio Ambiente y Riesgo, sostuvo que el simulacro se acogió de manera organizada, ya que todo el mundo salió a tiempo, sobre todo porque el equipo lo asumió como un hecho real.

## Alcalde Manuel Jiménez recibe la más alta condecoración de la Alcaldía de San Juan, Puerto Rico

EN EL ACTO DE DISTINCIÓN SE RESALTARON LAS CONTRIBUCIONES DE MANUEL JIMÉNEZ EN LOS ÁMBITOS ARTÍSTICO, POLÍTICO Y CULTURAL



Alcaldía de San Juan, Puerto Rico, reconoce al alcalde Manuel Jiménez con la medalla del V Centenario

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez recibió de la alcaldía de San Juan, Puerto Rico, la medalla del V Centenario, la más alta distinción que entrega la institución, por los aportes realizados por el ejecutivo municipal dominicano al arte y la cultura.

El alcalde de San Juan, Miguel A. Romero Lugo, tuvo el honor de entregar la medalla a Manuel Jiménez, en un significativo acto donde se resaltaron las contribuciones del representante dominicano en los ámbitos artístico, político, cultural y en su destacada trayectoria de honestidad

Además, se reconoció su compromiso en la defensa del medio ambiente, la promoción de la paz y su labor en favor de la unión caribeña.

La distinción se produjo en el marco de la firma de un acuerdo de cooperación y hermanamiento entre la ciudad de Santo Domingo Este y la alcaldía de San Juan. La condecoración no solo es un reconocimiento a la figura de Manuel Jiménez, sino también del fortalecimiento de las relaciones entre ambas ciudades.

Manuel Jiménez expresó su profundo agradecimiento al recibir la importante distinción y reiteró su compromiso de seguir trabajando por el bienestar de ambas comunidades, promoviendo la colaboración y la hermandad entre los dos países.

La medalla fue diseñada en 1992 con la creación de 500 medallas numismáticas y se reserva a lo largo del tiempo para ser entregada a personalidades destacadas, evaluadas y valoradas por la alcaldía de San Juan.

El alcalde Manuel Jiménez estuvo acompañado por la regidora Rosa Güilamo, el coordinador de la dirección de Cultura, Alfredo Castillo, la asistente de Relaciones Internacionales, Josefina Fernández y Pedro Morel.